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Насколько вообще важно частное спонсорство подобного рода проектов?
Значение помощи частных меценатов сложно переоценить. Без них госу-
дарство просто не справилось бы с задачей сохранения памятников. И осо-
бенно важна эта помощь в такие непростые для экономики моменты, как 
нынешний. Сейчас надо восстанавливать туризм, пострадавший в панде-
мию, восстанавливать «Made in Italy». Рим как город сейчас особенно нуж-
дается в поддержке.
Какая-то дата официального открытия уже запланирована?
Еще нет. Мы заложили год на основные работы, следует учитывать все воз-
можные риски — и на самой площадке, и вне ее, вроде пандемии.
Для вас, как для специалиста, как для итальянки, с чем по значимости сравни-
ма Largo Argentina?
Это очень сложный вопрос. Наверное, можно провести параллели по истори-
ческой значимости, археологической значимости, но эмоционально мне 
сложно с чем-то сравнить Largo Argentina.
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